

Le bureau. Le bureau est inchangé avec François Besançon, président ; Philippe Brosseau, vice-président ; Colette Kiszko, secrétaire et Jean-Claude Ryba, trésorier.

Le bureau. Le bureau est inchangé avec François Besançon, président ; Philippe Brosseau, vice-président ; Colette Kiszko, secrétaire et Jean-Claude Ryba, trésorier.

«... En résumé, tout le monde trouve sa place dans ces en-... »

«... En résumé, tout le monde trouve sa place dans ces en-... »

«... En résumé, tout le monde trouve sa place dans ces en-... »

«... En résumé, tout le monde trouve sa place dans ces en-... »

«... En résumé, tout le monde trouve sa place dans ces en-... »

«... En résumé, tout le monde trouve sa place dans ces en-... »

Côte de Nacre

Une formation pour apprendre à faire de la radio

Ouistreham — Le centre socioculturel recherche des candidats pour apprendre à faire de la radio. Au final, une vraie émission de radio sera diffusée, au cours du mois de février.

Entretien

Chantal Girardin, référente famille au centre socio-culturel.

Comment apprend-t-on à faire de la radio ?

L'objectif est dans un premier temps d'initier tous les volontaires à la production d'émissions de radio. Les séances de deux heures démarreront, le 11 octobre, et dureront onze semaines. Cela se passera, au centre socio-culturel, tous les mercredis, de 10 h à 12 h, dans un studio mis à disposition par l'association Zones d'Ondes. Il s'agira pour les candidats d'acquérir les techniques radios pour enregistrer, être à l'aise devant un micro, et écrire car quand on fait de la radio, tout est préparé et écrit en amont.

Quelles émissions allez-vous réaliser ?

À partir du mois de février, l'équipe que nous aurons constituée s'installera pendant une semaine dans des conditions radio, sur radio Tou'Caen. Il y aura une grille de programmes, un animateur qui aura été là pendant les séances d'initiation et sera là pendant toute la semaine. Tous les participants, qui se sont engagés pendant ces onze semaines, iront faire des reportages en ville, dans différentes structures et au festival de jazz. Les



La formation se fera dans les conditions réelles d'un studio radio.

émissions seront diffusées en direct sur radio Tou'Caen (fréquence 91.9). On pourra les réécouter sur le site zonesondes.org, en format de 30 minutes.

À qui s'adresse ce projet ?

Cela concerne tous les publics, l'inté-

rêt étant d'avoir le plus de monde possible. Cela va des enfants de 10 ans jusqu'aux seniors. On recherche au minimum une dizaine de personnes pendant les onze semaines. L'objectif est de se former le mieux possible pour être à l'aise en février pour aller faire des reportages.

Lors de la première nous chercherons le nom de la radio.

Judi 23 septembre au centre socioculturel, initiation avec l'association d'Ondes. **Gratuit !**